

[Si no puede ver este mensaje o las imágenes, pinche aquí para acceder a la versión en la web](#)

[Lista de difusión de SUR Corporación de Estudios Sociales y Educación | Santiago de Chile, 06-01-2011](#)

## Invitación al lanzamiento de la Revista **Proposiciones 37**, **Pensar la ciudad**



Como parte de las actividades del [Seminario "Ciudad y reconstrucción"](#) (25 y 26 de enero de 2011), se llevará a cabo la presentación del número 37 de la Revista *Proposiciones* "[Pensar la ciudad](#)".

**Fecha y hora del lanzamiento:** miércoles 26 de enero de 2011, a las 15:00 horas.

**Lugar:** sede de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, Condell 343, Providencia, Santiago.

Presentarán y comentarán la publicación:

Ana Falú, arquitecta, profesora de la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina. Ex Directora Regional del Programa Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (Unifem).

Milton Vidal, sociólogo, Director del Programa de Sociología de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano.

En el número 37 de la Revista *Proposiciones* se recogen las exposiciones y diálogos que se llevaron a cabo en el [Seminario "Pensar la ciudad"](#), que se realizó en el verano del 2010 y que fue planteado como un encuentro entre colegas, estudiantes y compañeros de trabajo de Chile, Brasil, Ecuador y Argentina, en torno a la pregunta sobre cómo se produce espacio urbano. El Seminario formó parte de las actividades del Núcleo Temático de Investigación "Construcción social de ciudad", creado en el marco de la [Maestría en Sociología de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano](#) y [SUR Corporación](#), con el financiamiento del Fondo de Núcleos Temáticos de Investigación 2009 de la Universidad.

Los artículos que componen la Revista son:

Presentación: *Pensar la ciudad*, Alfredo Rodríguez y Paula Rodríguez • El culto a las plusvalías en la construcción de las ciudades chilenas, Pablo Trivelli • Las tensiones en la producción de la ciudad y el Estado, Pedro Pérez • La modernidad del liberalismo competitivo como transparadigma, Alberto Gurovich W. • La producción de espacio para la exclusión, Fernando Jiménez • Los futuros de la ciudad intermedia: entre el neoliberalismo y la política. Reflexiones desde la Región del Maule, Patricia Boyco Chioino y Francisco Letelier Troncoso • El temor y la producción de espacio, Paula Rodríguez Matta • La ciudad como espacio de disputa, Lúcio Kowarick • Los movimientos sociales y la ciudad, Henry Renna • ANDHA Chile a Luchar: deudores habitacionales en Chile, David Cea Coloma • El derecho a la ciudad y el buen vivir, Charlotte Mathivet y Ana Sugranyes • El derecho a la ciudad, ambigüedad de una reivindicación consensual, Yves Jouffe • La complejización identitaria de la pobreza urbana chilena, Rodrigo Salcedo • De cómo la economía de exportación y los regímenes excepcionales de trabajo construyen el espacio familiar, Ximena Valdés S. • Sentidos divergentes en la ciudad, Jorge Bozo • Escritos sobre la ciudad: la yingonización de la sociedad chilena, Gastón y Álvaro Gaínza • Nuevos hogares, nuevos espacios, Alfonso Vega Bahamondes • Local y global: una aproximación desde el sentido de pertenencia, Fernando Carrión M.

Para más información, escribir a [Alfredo Rodríguez](#).



SUR Corporación de Estudios Sociales y Educación  
Av. Providencia 1017, of. 4, Providencia, Santiago de Chile  
Tf: (56-2) 236 0259 / 346 8166 Fax: (56-2)235 9091